

Abenteuer auf Noah

Abenteuer in einer anderen Welt

Von SophMacaulay

Kapitel 7:

7. Kapitel

Die Kinder lagerten in einem Wald nahe der Stadt. Alle machten sich Sorgen um die Gefangenen. Boss stritt sich schon wieder mit God:

„Nein! Wir gehen nicht zurück das ist viel zu gefährlich!“ „Ja! Wenn die Soldaten uns auch noch erwischen?“ Gatcha schaute ganz ängstlich drein. „Gut dann gehen Boss, Tank und ich eben allein zurück.“ beschloss Tiger. „Nein! Was ist wenn ihr erwischt werdet?“ President sah die beiden fragend an. „Hast du eine bessere Idee? Nein? Na also. Außerdem gehen Mike und ich auch mit.“ Andi packte Mike am Handgelenk und machte sich davon. Tiger, Tank und Boss rannten hinterher. Die fünf schlichen sich in die Stadt. Im Hof ihres Vaters wurde Manua verhört. Als sie nicht auf die Fragen von Mosar antwortete, ließ er ihren Laufsaurier töten und ordnete an: „Manua wird morgen bei Sonnenaufgang für Verrat am König hingerichtet. Und die anderen beiden nehmen wir morgen mit zum König!“ Die fünf hatten genug gesehen. Sie liefen so schnell sie konnten zurück zu ihren Kameraden. Als sie zurückkamen wurde gerade abgestimmt: „Da nur God und Snake dagegen sind, werden wir zurückgehen.“ beschloss President gerade. Andi meinte: „Das wird aber auch Zeit...“ und begann zu erzählen, was sie erlebt hatten. Nachdem er geendet hatte, wurde beschlossen Steinschleudern, Pfeil & Bogen zu bauen. Ein Feuerwerk sollte es auch geben. Als der nächste Morgen da war, schlichen sie verkleidet in die Stadt zum Marktplatz. Tanja und Meli waren gefesselt worden und wurden von fünf Soldaten bewacht. Manua wurde vor den Henker geführt. Grade als dieser zuschlagen wollte, schoss Tiger auf das Beil, dessen Klinge abbrach. Die anderen starteten Feuerwerkskörper. Im darauffolgenden Trubel wurden Manua, Meli und Tanja befreit und von President mit dem Tricelosa abgeholt. Tanja, die merkte dass Boss fehlte, sprang jedoch wieder aus dem Wagen um ihn zu suchen. Dieser musste mit einem Schwert gegen Mosar kämpfen. Als Tanja Boss fand, schlug Mosar ihm gerade das Schwert aus der Hand. Doch Boss wusste sich zu helfen: er zog eine Flasche Insektenspray aus der Hosentasche und besprühte seinen Gegner damit. Die Stadtbevölkerung jubelte laut und Tanja packt Boss am Handgelenk. Sie zog den armen Jungen grob hinter sich her, bis sie beim Fahrzeug waren. Dann schubste sie ihn in den Wagen und sprang hinterher. Dann fuhr President los. Die andere Truppe wartete schon vor den Toren der Stadt. Gefolgt von Soldaten führen unsere Helden in einen Fluss mit starker Strömung. Kaum bemerkten sie dass sie abgetrieben wurden, kam auch schon die

nächste Katastrophe: beide Fahrzeuge fielen einen Wasserfall hinab.